



## Las cuatro universidades expresan su rechazo total a las novatadas

VALLADOLID

Las cuatro universidades públicas de Castilla y León (Burgos, León, Salamanca y Valladolid) reclamaron ayer que la incorporación de los nuevos estudiantes se produzca «en un ambiente de convivencia pacífica». En ese sentido, subrayaron su «firme oposición» ante «cualquier acto que suponga violencia, humillación, vejación, maltrato y sumisión de los nuevos estudiantes, o pretenda torcer su voluntad individual, conductas muchas veces asociadas a las llamadas novatadas, y con frecuencia acompañadas de otros excesos como el consumo masivo de alcohol, comportamientos abusivos, machistas o de acoso», informa Ical.

Recalcan que «la llegada de los nuevos estudiantes debe ser la ocasión para mostrar el carácter integrador, tolerante, abierto y fraternal que define el espíritu académico y preside la institución universitaria» y se conjuran para dar un vuelco a la situación.